

pour la prochaine séance, sur la question de savoir si, en présence des actes ou arrangements passés entre ledit M. Denis et les personnes y mentionnées, la Commission a le droit de sévir contre ledit M. Demers pour violation de la Section 36 du règlement des marchés No. 296, en résiliant son bail et en reprenant possession immédiate des étaux en question.

5.—La Commission prend en délibération la cause en expulsion contre M. Chas. Poudrier, locataire du marché Bonsecours.

Résolu: Que les avocats de la Ville soient autorisés à continuer les procédures en expulsion contre ledit M. Poudrier afin d'obtenir un jugement le plus tôt possible.

6.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 6 mai courant, adoptant un rapport de la Commission des Marchés relativement aux questions posées par M. l'échevin Lévy, concernant la location des étaux Nos. 12 et 13 du marché Saint Antoine.

Résolu: Que cet extrait des minutes soit reçu et accepté.

7.—Le surintendant représente à la Commission qu'il est urgent de faire renouveler le toit du marché Saint-Antoine.

Résolu: De demander immédiatement des soumissions privées aux personnes recommandées par chacun des membres de cette Commission, pour couvrir en papier goudronné et ciment le toit dudit marché; que lesdites soumissions soient faites sur des formules fournies par la Commission, et que l'entrepreneur soit tenu de donner une garantie de dix ans pour ces travaux.

8.—*Résolu*: Que le surintendant soit autorisé à faire exécuter, sous sa surveillance, les travaux en bois à l'extension de l'avant-couverture du marché Saint-Jean Baptiste, aussi bien qu'à la couverture de la partie Est du marché Bonsecours, que ces travaux seront exécutés à la journée par le menuisier du département, M. Morin, avec aide au besoin.

9.—A la demande du surintendant, il est

Résolu: Que M. M. Jolicœur, commis du marché Bonsecours, remplace M. J. Trudeau, commis du marché Saint-Laurent, et que M. J. Trudeau remplace M. Jolicœur dans les mêmes fonctions au marché Bonsecours, le salaire de chacun devant rester le même.

10.—*Résolu*: De présenter un rapport au Conseil pour demander l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$15.00 à être pris sur le contingent du marché à bestiaux de l'Est, et d'appliquer ce montant au contingent de la pesée Atwater.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re PASSAGES A NIVEAU.

Compte rendu de l'assemblée du 15 mai.

Sont présents: MM. les échevins Sadler, président, N. Lapointe, Nault, Guay, Laviolette, O'Connell, Turner, J. B. A. Martin et Larivière.

Sont aussi présents: MM. Hobson, ingénieur en chef du Grand-Tronc, et J. R. Barlow, inspecteur de la Ville.

—M. Hobson soumet un plan de l'élévation projetée de la voie du Grand-Tronc.

M. Barlow, inspecteur de la Ville, soumet aussi un plan qu'il a préparé conformément à une résolution adoptée à une assemblée de cette Commission tenue de 20 décembre 1906, montrant toutes les rues (sur le plan homologué) qui traversent la voie du Grand-Tronc ou y aboutissent, entre la gare Bonaventure et les limites Ouest de la Ville.

M. le président fait remarquer que les minutes de l'assemblée tenue à la date ci dessus mentionnée n'ont pas rapporté exactement le désir exprimé par la Commission.

Son intention était de se procurer un plan montrant toutes les rues homologuées traversant la voie ferrée du Grand-Tronc ou y aboutissant, depuis la gare Bonaventure jusqu'au limites Ouest de la Ville, et aussi jusqu'au pont Victoria.

L'inspecteur de la Ville est alors prié de préparer un plan en conséquence.

M. Hobson explique son plan à la Commission.

M. le président déclare qu'il a convoqué cette assemblée après avoir vu les plans préliminaires maintenant devant la Commission; et, trouvant que ces plans ne répondaient pas aux besoins de la Ville, attendu qu'il comportent la fermeture de plusieurs rues et l'abaissement d'autres rues, il a cru à propos de demander l'opinion de la Commission.

opinion for next meeting, stating whether, in view of said deeds or agreements passed between the said Mr. Demers and the parties therein mentioned, the Committee has the right to take legal proceedings against the said Mr. Demers for violation of section 36 of the by-law No. 296 concerning markets, cancel his lease and take immediate possession of the stalls in question.

5.—The Committee then considered the case of ejection against Mr. Chas. Poudrier, tenant at Bonsecours Market.

Resolved: That the City attorneys be authorized to continue the proceedings in ejection against the said Mr. Poudrier and obtain a judgment as soon as possible.

6.—Submitted and read extract from the minutes of Council, dated the 6th of May instant, adopting a report of the Market Committee anent the questions put by Ald. Lévy, concerning the renting of stalls No. 12 and 13 of St. Antoine Market.

Resolved: That said extract of minutes be received and accepted.

7.—The superintendent informed the Committee that the St. Antoine Market roof needed urgent repairs.

Resolved: That private tenders be immediately called for, from persons recommended by each of the members of this Committee, for the covering of said roof with tar-paper and cement; that the said tenders be made on forms supplied by the Committee, and that the contractor be held to give a ten year guarantee for said works.

8.—*Resolved*: That the superintendent be authorized to supervise the wood work for the extension of the front covering of St-Jean-Baptiste market, also the covering of a part of Bonsecours market; that said works be made by day work by Mr. Morin joiner for the department, with helpers if needed.

9.—At the superintendent's request, it was

Resolved: That Mr. Jolicœur, clerk at Bonsecours market, replace Mr. J. Trudeau, clerk at St. Lawrence Market, and that Mr. J. Trudeau replace Mr. Jolicœur in the same functions at Bonsecours Market, their respective salary to remain the same.

10.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for authority to vary a sum of \$15.00 to be taken from the contingent of the Eastern Cattle Market and to apply said amount to the Atwater weigh-house contingent.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re LEVEL CROSSINGS

Report of meeting held May 15th

Present: Aldermen Sadler, chairman, N. Lapointe, Nault, Guay, Laviolette, O'Connell, Turner, Martin J. B. A. and Larivière.

There were also present Messrs. Hobson, chief engineer of the G. T. Ry Co., and J. R. Barlow, City surveyor.

—Mr. Hobson submitted a plan of the proposed elevation of the G. T. Ry tracks.

Mr. Barlow, City surveyor, also submitted a plan which he had prepared in compliance with a resolution adopted at a meeting of this Committee, held on the 20th December 1906, showing all the streets, on the homologated plan crossing or abutting on the tracks of the G. T. Ry Co. between Bonaventure station, and the Western City limits.

The chairman stated that the minutes of the meeting held on the date above mentioned did not report exactly what the Committee wanted, that the intention was to get a plan showing all the homologated streets, crossing or abutting on the tracks of the G. T. Ry Co. from Bonaventure station to the Western City limits and also to Victoria bridge.

The City Surveyor was therefore instructed to prepare a plan accordingly.

Mr. Hobson then explained his plan to the Committee.

The Chairman stated that he had called this meeting as he had seen the preliminary plans now before the Committee, and had found that they were not what the City wanted, inasmuch as said plans provide for the closing up of several streets and the lowering of others, and he thought it advisable to have the opinion of the Committee on the matter.